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第3回運営委員会便り
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PTA会⻑より
文：若野　恭子

　こんにちは

　やっと”熱中症”という言葉を聞かなくなった、と思ったらもう街は
ハロウィンの色合いです。そのあと間違いなく待ったなしでクリスマ
スがやってきて、年の瀬もすぐそこに！

　…なぜ毎年10月のうちから師走の気持ちが襲ってくるのでしょう。
慌てず味わって過ごしたいものです。

　さて、この秋、ＰＴＡでも住区運動会、通学路点検、家庭教育学級
などさまざまなイベントがあります。一つ一つ、楽しくやっていきた
いと思っております。みなさまのご参加、ご協力、よろしくお願いい
たします！

令和6年10月発行



　いつもＰＴＡの活動にご協力をいただき、本当にありがとうございます。

　学校の方は、前期が終了し、後期に入りました。地域の方々との連携で「あいさつ運動」
を皮切りに、住区運動会などの地域行事や通学路点検、家庭教育学級などで多くのＰＴＡ活
動を支えていただけることに感謝の思いでいっぱいです。これらの活動はきっと子どもたち
の健全な成長や安全に還元されることでしょう。

　学校の方は、校外学習や遠足、社会科見学、ゲストティーチャーによる授業など学年単位
での取組が目白押しです。時にはお弁当の準備などをお願いすることもありますが、ご理解
とご協力をいただければと思います。

　ところで、やっと猛暑が過ぎたと思ったら、今度は寒ささえ感じる気候が続くなど、思わ
ず「秋」がなくなってしまったかなと思ってしまう程の急激な気温の変化が見られます。体
調管理を万全にしていただき、子どもたちが次への活動に元気いっぱい参加できますよう、
ご家庭でご留意いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

副校⻑より
文：松葉 久嗣 先生



　児童館では、8月に平和を大切にする会や「みずあそび」、出張児童館を実施しました。
　1日（木）平和を大切にする会では、朗読ボランティア花かごさんの読み聞かせや戦争中、戦後
の貴重なお話を聞かせていただきました。今の生活が当たり前ではないことに子どもたちも驚い
ている様子でした。また、今年も五本木小学校内学童保育クラブ・そらのした学童保育クラブと
千羽鶴の作成に取り組みました。完成した千羽鶴は、広島に届けています。
　7日（水）には五本木小学校校庭をお借りして、「みずあそび」を実施させていただきました。
今年も暑い夏が続いていましたが、広い校庭で「みずあそび」を存分に楽しむ子どもたちの様子
を見て、少し涼しさも感じられたのではないかと思います。
　28日（水）の出張児童館は「みんなでチャレンジ！」。ランランひろばの一角をお借りして、
フリスビーを投げるミニゲームを楽しみました。思っていたよりもフリスビーを投げるのは難し
い！！と何度も挑戦する子どもたち。今回の出張児童館では10月5日（土）に実施した「ごほん
ぎフェスタ」のPRも行いました。
　9月から「ごほんぎフェスタ」に向けて本格的にスタートしたスタッフ会議やコーナー準備。ど
んなコーナーにするか、今年の「ごほんぎフェスタ」のテーマは何がいいか等…スタッフの子ど
もたちと話し合いながら準備を進めています。また、今年は五本木小学校内学童保育クラブ児も
コーナー準備に参加してもらっています。一緒に協力しながら、本番に向けて「ごほんぎフェス
タ」を盛り上げていけたらと思います。
　中高生事業では23日（金）にティーンズスペシャル「夕涼み会」を実施しました。五本木住区
住民会議青少年育成部会の協力のもと、中央緑地公園で七輪体験や手持ち花火をして楽しみまし
た。そして、9月4日（水）～12日（木）スタディーウィークでは、テスト期間に合わせて図工室
を17時～18時で開放しました。中高生が集中して勉強できる場所として有効活用してもらいたい
と思っています。
　夏の乳幼児活動も幅広く行いました。乳幼児のつどい「絵の具で遊ぼう！」では大きな模造紙
にダイナミックに絵の具を使って全身で遊び、乳幼児工作、プレイルーム開放等も行いました。
遊んだ後にはランチを利用して１日児童館で過ごしたりと、たくさん遊びに来てくれています。
　10月は「ごほんぎフェスタ」だけでなく、テーマ工作、中高生活動や乳幼児活動も行います。
ぜひ、児童館にたくさん遊びに来てくださいね。
　
　学童保育クラブは、昨年度までクラブに在籍していた4・5年生や私立小学校の子どもたちな
ど、夏季短期利用も多く、夏休み期間中は60名ほど在籍していました。猛暑に負けず、夏休み工
作やお楽しみ会のほか、五本木小学校の校庭や体育館をお借りして、水遊びや体育館遊びなど夏
ならではのイベントを楽しみました。五本木小学校内学童保育クラブやそらのした学童保育クラ
ブの友だちと一緒にクラブや学年が混ざったチームでドッジボールや綱引きなどをして盛り上が
りました。校庭や体育館でのびのびとダイナミックに遊ぶことができるので、子どもたちからも
大好評でした。
　今年は熱中症警戒アラートやゲリラ雷雨、台風などの天候の心配もあり、楽しみにしていた遠
足が中止となってしまいましたが、その分、綱引き大会やゲーム会などのお楽しみ会をしたり、
ごほんぎフェスタの準備をしたりと子どもたちが館内でも楽しめるよう工夫をして過ごしていま
した。
　11/30（土）には、中央地区の7つの学童保育クラブが集まり、親子交流会を行う予定です。五
本木小学校の校庭や体育館をお借りして綱引きや大玉転がしなど、親子で体を動かして楽しく交
流する予定です。

五本⽊住区センター児童館・学童保育クラブより



　テーマ:
 「声の大切さ」を知り、親子の関わりを豊かに　～意外と知らない！？「声」の力～
〈講師〉
一般社団法人　声・脳・教育研究所
ヴォイス・エデュケイター
筑後 千晶

〈内容〉
声の自他への影響～知ると人との関わりや育児が変わる！？
声が包含する膨大な情報をどのように読み解き社会生活に活かすのかといったことを、
「声とは何か」「ホンモノの声を知って自分や他者とつながる」という視点から親子の
関わりでの声の活かし方を学びます。

10月19日(土)　住区運動会　開催予定
　　　　　      （手伝ってくださるボランティアを募集しています！）
11月6日(水)　 通学路点検　実施予定
11月23日(土)  住区みちあそび　開催予定
　                   （お手伝いのボランティアを追って募集しますのでよろしくお願いします！）

11月30日(土)   家庭教育学級　開催予定　　　

運営の動き

運営よりお知らせ

8月　旗持ちサポート実施
　　  夏まつり（雨のため中止）

9月　運営委員会開催（28日）

10月　第３ブロック研修会参加（会長・副会長）（11日）　
　　　 あいさつ運動（16日〜18日）
           住区運動会サポート参加（19日）
  

ぜひ
ご参加ください！



「第3回運営委員会」のご報告

　9月28日（土）の学校公開終了後に第3回実行委員会を行いました。海老江校長先生、
松葉副校長先生、児童館の先生を含め、様々な意見を交わしました。校長先生からは夏休
み明けの子どもたちの成長ぶりをうかがい、学校公開の感想を述べ合いました。
　また、今年度の新たな試みとして「サポーター・ボランティア制度」を導入しています
が、もっとサポーターが気軽に集まりやすくするにはどうしたらよいのか意見交換をしま
した。
　改善案を出し合い、よりよい形で次年度に繋げていきたいと考えております。皆さまか
らもご意見やご提案をお待ちしております。

次回！第4回運営委員会は2⽉8⽇(⼟)です

運営委員会のひとこま

いつも
打ち解けた雰囲気で
和やかに話し合ってます


